

INVITÉE DE GAGNON FRÈRES À CHICOUTIMI

Les coups de coeur de Brigitte Poitras

PATRICIA RAINVILLE
prainville@lequotidien.com

La coanimatrice de l'émission

ZONE PORTUAIRE DE CHICOUTIMI

Un succès malgré l'été ordinaire

ANNE-MARIE GRAVEL
amgravel@lequotidien.com

La Société de gestion de la zone portuaire de Chicoutimi dresse un bilan des plus positifs de sa première saison d'activités estivales à la fois sur la zone portuaire et à Place du citoyen.

«On évalue que près de 30 000 personnes ont assisté aux différents spectacles présentés au cours de la période estivale sur la zone portuaire. Place du citoyen n'est pas en reste puisqu'environ 6000 personnes ont assisté à son inauguration, le 6 juin», affirme le directeur général de la Zone portuaire, Fabien Hovington. «La dernière saison a été un succès sur toute la ligne, malgré le manque de collaboration de Dame nature.»

Celui-ci affirme que la présence de Place du citoyen profite également à la zone portuaire.

«Avec l'arrivée de la Place du citoyen, on s'est rendu compte que l'achalandage augmente à la zone portuaire. Les gens traversent d'un site à l'autre. Les gens se sont

Bye-bye Maison!, Brigitte Poitras, était de passage à Chicoutimi, hier. Elle a dévoilé ses coups de coeur, créés à partir de meubles et

vraiment approprié l'endroit, ils en ont fait un lieu de convergence.»

M. Hovington est particulièrement satisfait des résultats de l'initiative de tenir des spectacles d'humour extérieurs sur les deux sites, une première.

«Le spectacle de Michel Barrette à Place du citoyen a été très apprécié. Ce fut aussi le cas pour celui de Lise Dion qui s'est produit sur la scène de la zone portuaire le 2 juillet. C'était la première fois qu'on présentait des humoristes sur scène. C'était un peu un projet-pilote. Les gens ont apprécié. Tellement, qu'on a déjà lancé des perches pour accueillir des humoristes l'été prochain.»

Au cours de la période estivale, la Zone portuaire a reçu Vincent Vallières, Jonas and the Massive Attraction, les BB et leurs invités, Alter Ego et Bodh'aktan. Diffusion Saguenay a aussi présenté le groupe Milky Chance sur la grande scène.

Le promoteur Robert Hakim y a aussi tenu le Festival des bières du monde et un spectacle des Cowboys Fringants.

d'accessoires du magasin Gagnon Frères.

Gagnon Frères s'est associé à l'experte en «home staging» il y a quelques mois. L'animatrice de Canal Vie a accepté l'invitation, en créant cinq décors intérieurs. Les décors ont été dévoilés hier soir, lors d'une soirée VIP. L'ambiance de trois salons, d'une salle à manger et d'une chambre à coucher a été imaginée par Brigitte Poitras. Tantôt vintage,

tantôt industriel ou moderne, les décors en offrent pour tous les goûts.

La styliste était très heureuse du résultat. Les décors avaient été créés à distance, grâce à la magie d'Internet. «C'était un projet très stimulant, car on m'a donné carte blanche. Je me suis laissée aller, sans contrainte», a affirmé Brigitte Poitras.

La chef de la direction de Gagnon Frères, Virginie

Théberge, était également emballée par cette association.

«Le projet a commencé à germer dans nos esprits il y a un an et demi. Nous voulions nous associer à une personnalité connue du monde de la décoration et Brigitte était notre premier choix, en raison de sa simplicité et de son bon goût. Ses décors plairont à tous, puisqu'ils ont des styles différents», a affirmé Virginie Théberge.



Virginie Théberge et Frédéric Gagnon, respectivement chef de direction et propriétaire de Gagnon Frères, entourent la coanimatrice de *Bye-bye Maison!*, Brigitte Poitras. Ils sont confortablement installés dans le salon vintage créé par la vedette de Canal Vie. — PHOTO LE QUOTIDIEN, JEANNOT LÉVESQUE



Les 43 boursiers se sont partagé 93 000\$, hier, lors d'une cérémonie d'excellence tenue à l'UQAC. — PHOTO LE QUOTIDIEN, JEANNOT LÉVESQUE

REMISE DE BOURSES À L'UQAC

Des étudiants se partagent 93 000 \$

(PR) - Quarante-six nouveaux étudiants de l'Université du Québec se sont partagé 93 000 \$ en bourses, hier soir, lors d'une cérémonie d'excellence.

Les bourses étaient attribuées principalement sous forme d'exemption de frais de scolarité.

L'événement, qui se tenait à l'auditorium de l'UQAC, était également l'occasion de souligner l'engagement de nombreux partenaires, notamment la Fondation Place du Royaume et la Fondation Gaston-L. Tremblay avec qui l'établissement entretient un partenariat de longue date. Cette année, les deux fondations ont remis 34 bourses à des étudiants provenant des collèges du Saguenay-Lac-Saint-Jean et de la Côte-Nord pour un total de 55 000\$.

Plusieurs autres partenaires ont offert des bourses, notamment Desjardins, Fonds Érich Dimroth, Ingenio, Promotuel assurance, WB Games Montréal et le Département des sciences fondamentales de l'UQAC.

Durant la cérémonie, l'étudiant au doctorat en biologie, Alexis St-Gelais, a partagé ses expériences, qui ont été rendues possibles grâce aux différentes bourses qu'il a obtenues au fil des années. Le jeune homme est aujourd'hui propriétaire d'un laboratoire à Jonquière.

«Les bourses ont une grande importance dans la vie des étudiants», a affirmé Yoan Bergeron, qui remerciait quant à lui les partenaires de l'université au nom des boursiers.